



民放労連女性協議会

第40回定期大会開催

10月5日に民放労連女性協議会（女性協）の第四〇回定期大会が東京、青山にある「こともの城」の会議室で開かれました。3月の拡大常任委員会に続いて、今回も託児が用意された開催となりました。会の冒頭でテレビ東京労組出身の白石議長が「何も分からない中で女性協に参加したが、私はこの会が好きで、

勉強になり、刺激になった。有意義な一年でした」とあります。いさつしました。

2013年の課題別の方針についてはまず、働きやすい職場の実現を求めるまです。具体的にはダイバーシティ（多様性）を推進することで女性の管理職を増やしたり、ワークライフバランスを実現したり、結婚、出産、年齢などを理由とし

て活力ある組合の基盤作りなどについても取り組んでいます。また、放送に従事する女性の積極的な採用、登用を求めるまです。弱い立場の人を守らないとあつた」との発表があり、パワーハラやセクハラ行為が報告や「派遣スタッフに対するセクハラメールやミスの責任の擦り付けなど、アベアなどまだ問題がある」との

約社員が事実上の解雇通告を受けた。会社と交渉することで解雇は免れたがペアとしてのセクハラメールやミスの責任の擦り付けなど、パワーハラやセクハラ行為があつた」との意見が出ました。一方で、「育児休暇、介護休暇が取りやすい雰囲気になってきた」と職場が改善されつつあるとの報告もありました。

女性に特化する問題についての話し合いでは、「出産後に復職を考えていた契約は「全国の皆さんからパワーをもらい、東北はどうでも元気になったと思いま

す」との報告がありました。来年のつどいは広島で6月14日（土）の一日開催を計画しています。テーマはま



働きやすい職場の実現をめざして

ですが、今年開催の東北からは「全国の皆さんからパワーをもらい、東北はどうでも元気になったと思いま

たです。しかし、東北はどちらか決まっていませんが、会場は平和記念公園の近くの国際会議場で、基調講演の後に五つほどの分科会に分かれる予定です。多くの方の参加をお待ちしています。

今回の定期大会では特別講演会も開かれ、メンタルトレーナーの田中ウルヴェ京さんがストレスの対処法について話しました。田中さんによりますとストレスは人それぞれ違い、何を原因に、どのような心の反応が起きるかを正確に把握す

ます。また、生活の中で喜怒哀楽を出すことがストレスを溜め込まないためにストレスは発散できると話しました。また、生活の中でストレスを溜め込まないためには必要だということでした。

会の後には懇親会も開かれ、職場での問題や育児についてのざっくばらんな意見交換が行われました。

●女性協
URL
<http://www.minpororen.jp/women/index.html>